
 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 8月活動報告 

 

1 

１日（火） 北陸経済連合会 金井会長より北陸

新幹線敦賀以西並びに高規格道路 4車線化整

備促進等について要請です。 

 

北陸経済連合会 金井会長より北陸新幹線敦賀以西

並びに高規格道路 4車線化整備促進等について要請で

す。 

また、岸端漁協一瀬組合長が表敬訪問です。全国水産

団体の役員就任及び水産振興について要請です。 

その他、北海道渡辺議員同行にて糠平ダム・南富良野

町 MIZBE ステーションなどの整備について要請。 

次に、茨城県田所・上月・加藤議員同行にて茨城県央

地域の道路・河川整備など整備促進について要請でし

た。 

 

２日（水） 能越自動車道七尾区間並びに七尾港

整備促進について七尾市・議会を始め、関係団体

より要請です。 

 

能越自動車道七尾区間並びに七尾港整備促進につい

て七尾市・議会を始め、関係団体より要請です。用地

買収も 85%ようやく本格着工も目前です。9/16 には

輪島道路がのと三井 IC まで開通。 

また、七尾港の整備予算も本年度は昨年度より増、引

き続き、七尾市にとって重要要望になりますので引き

続き、しっかりと取り組んで参ります。 

その他、福島県菅家議員同行にてふくしま復興再生道

路の整備・流域治水の推進など要請です。 

次に静岡県塩谷議員同行にて浜松市市議団と共に国

道 1 号浜松バイパス事業推進について要請です。 

次に愛知県根本議員同行にて首長・関係団体と共に名

豊道路の事業推進・浜松湖西豊橋道路の早期実現など

要請でした。 

 

３日（木） 在京当番を終え、羽田−能登便で帰郷

です。到着後、直ちに、小木漁港へ 

 

在京当番を終え、羽田−能登便で帰郷です。到着後、

直ちに、小木漁港へ‼︎ 

イカの漁獲量が前年よりも激減。今後の活動方針につ

いてや関係省庁に対する要請活動など意見交換。地域

の産業を守る為、引き続き、支援して参ります。 
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３日（木） 能登町・輪島市・七尾市にて街頭活動

です 

 

能登町・輪島市・七尾市にて街頭活動です。思いっき

り日差しを浴びながら気合を入れて街頭活動です。多

くの皆様からの激励に感謝致します。暑さを吹き飛ば

して頑張りましょう。 

 

３日（木） 和倉温泉にて恒例の夏花火が 4年ぶ

りに打ち上げられ夜空を彩りました。 

 

夜、和倉温泉にて恒例の夏花火が 4 年ぶりに打ち上げ

られ夜空を彩りました。私は自宅から二階で観覧です。

フィナーレの 3 尺玉物凄い見応えがありました。 

 

４日（金） 石崎奉燈祭前夜祭の西三区奉燈 

 

今朝、ウォーキングを兼ね、本日の石崎奉燈祭前夜祭

の西三区奉燈と明日の本祭に備えた町会の西二区奉

燈も準備万端です。 

 

４日（金） 七尾市内にて清水県議、原田・山崎七

尾市議と共に通勤・通学の皆さんに朝のご挨拶

です 

 

七尾市内にて清水県議、原田・山崎七尾市議と共に通

勤・通学の皆さんに朝のご挨拶です。今日も暑さに負

けず頑張って下さい。 
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４日（金） 税理士会の皆様よりインボイスに向

けた課題や消費税への単一税制など、税制改正

に向けた要請 

 

税理士会の皆様よりインボイスに向けた課題や消費

税への単一税制など、税制改正に向けた要請を承りま

した。 

日頃から小規模事業者や個人事業主の経営をサポー

トして頂き、感謝致します。引き続き、応援をして参

ります。 

 

４日（金） 七尾市(小丸山公園下・ヤマキシ前・

藤野町北交差点・和倉温泉西交差点)にて街頭活

動です。 

 

七尾市(小丸山公園下・ヤマキシ前・藤野町北交差点・

和倉温泉西交差点)にて街頭活動です。熱中症アラー

ト発令中ですが、気合で頑張ります。皆さんは体調管

理をお気を付け下さい。 

 

４日（金） 西三区石崎奉燈祭 前夜祭 安全祈

願祭に参加でした。 

 

西三区石崎奉燈祭 前夜祭 安全祈願祭に参加でし

た。これから始まります。 

 

５日（土） 石川県民スポーツ大会開会式に参加

です 

 

石川県民スポーツ大会開会式に参加です。本年はかほ

く市を主会場として各種競技大会が行われます。猛暑

の中でありますが、体調に気を付けて頑張って下さい。 
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５日（土） 石崎奉燈祭に担ぎ手として参加 

 

石崎奉燈祭に担ぎ手として参加。大漁祈願祭にて激励。

猛暑の中、「イヤサカサッサ」の掛け声で各町会の奉燈

が勢いよく乱舞。4 年ぶりの奉燈の運行に多くの方が

酔いしれていました。 

 

６日（日） 第 20回御祓川まつり本祭に立ち寄

りました。 

 

第 20 回御祓川まつり本祭に立ち寄りました。御祓川

の夕べに日中からの猛暑もあえの風で和らいできま

した。軽音楽で落ち着いた雰囲気の中で、灯籠に願い

を込めて。これから新幹線で上京します。 

 

７日（月） 能登選出の県議の皆さんと共に林外

務大臣へ表敬訪問です。 

 

能登選出の県議の皆さんと共に林外務大臣へ表敬訪

問です。地方統一選挙において能登選挙区へ応援に入

って頂だいた御礼と県議との面談です。 

また、マイナンバーカードに対する勉強会にて総務

省・デジタル庁・厚生労働省担当者との意見交換に県

議と共に参加です。 

夕方、小野寺元防衛大臣と面談です。防衛問題や農業

施作について懇談でした。 

 

７日（月） 本日は 5件の要請活動対応です 

 

本日は 5 件の要請活動対応です。 

埼玉県小泉龍司議員紹介にて地元首長と共に国道 17

号バイパスの整備促進について要請です。 

栃木県簗和生議員同行にて地元首長と共に国道 4号の

多車線化・東北縦断自動車道の 6 車線化などについて

要請です。 

山口県江島潔議員同行にて地元関係者と共に山陰道

整備促進について要請です。 



 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 8月活動報告 

 

5 

滋賀県大岡敏孝議員紹介にて地元首長と共に国道 161

号整備促進について要請です。 

神奈川県三谷英弘議員同行にて地元関係者と共に国

道 246 号整備促進について要請でした。 

まだまだ猛暑が続きますが、皆様には体調管理に気を

付けて今夏を乗り切って頂きたいです。 

 

８日（火） 石川治水協会として復旧復興や浸水

被害解消に向けた河川改修について要請です。 

 

石川治水協会として本年 7 月の豪雨災害・梯川改修事

業等について復旧復興や浸水被害解消に向けた河川

改修について要請です。 

引き続き、佐々木紀議員・小松市長より梯川改修事業・

石川海岸整備促進・国道 8 号小松バイパス整備促進に

ついて要請です。 

近年、激甚化・頻発化する災害から住民の生命や財産

を守り、安全で安心な生活を確保する事は極めて重要

であり、しっかりと取り組んで参ります。 

 

８日（火） 海上保安庁第 44次ソマリア周辺海

域派遣捜査隊の帰国報告の為、政務官室に来

訪。 

 

海上保安庁第 44 次ソマリア周辺海域派遣捜査隊の帰

国報告の為、政務官室に来訪。半年間に渡り、遠く日

本を離れ、自衛隊と連携して海賊対処に係る司法警察

活動を遂行して、197 日間の任務を完了。これからも

高い士気と誇りを持って業務にあたって頂きたいと

思います。 

 

８日（火） 能登県議団と共に総理官邸へ 

 

能登県議団と共に総理官邸へ‼︎ 

本年、5 月奥能登地震や 7 月豪雨災害について早期の

激甚災害の指定の御礼や引き続きの復旧対策につい

て要請です。 

また、稲村県議団代表より、先の統一地方選挙に対し

て岸田派からの支援に対する御礼と岸田総理より引

き続き、能登を含め災害対応をしっかりと取り組むと

激励を頂きました。 
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８日（火） 輪島市洲衛交差点にて街頭活動で

す。 

 

国交省での公務を終え、午後の羽田−能登便で帰郷で

す。早速、輪島市洲衛交差点にて街頭活動です。夕方

に近づいてもまだまだ暑いですね。多くのドライバー

の皆さんからの激励が本当に励みになります。どうぞ

皆さんも体調管理に気をつけて下さい。 

 

９日（水） 元総務相金子恭之衆議院議員と共に

健康に森を視察。 

 

能登空港で県内入りした元総務相金子恭之衆議院議

員と共に健康に森を視察。亀井能登森林組合長より能

登アテの生育法や歴史や文化、林業遺産の選定につい

てや木材市場を視察。能登の木材産業情勢について懇

談です。 

 

９日（水） 能登郵便局長会の皆様と金子元総務

相との懇談会に参加です。 

 

能登郵便局長会の皆様と金子元総務相との懇談会に

参加です。人口減少社会の中で、地方においての郵便

局の重要性は年々大きく、地域にとっても不可欠な拠

点です。今後の更なるユニバーサルサービスの充実に

向け、しっかりと支援して参ります。 

 

９日（水） 第 58回日本保育協会北信越ブロッ

ク保育連絡協議会 講演会に参加です。 

 

第 58 回日本保育協会北信越ブロック保育連絡協議会 

講演会に元総務相金子衆議院議員と共に参加です。金

子先生は自民党全国保育関係議員連盟幹事長として

子供・子育てや保育関係のエキスパートとして支援制

度に尽力。1 時間の講演、30 分の質疑も皆さん熱心に

聴講され、あっという間でした。情報交換会も皆さん

と共に最後まで参加させて頂きました。引き続き、子

ども・子育て・保育の推進に金子先生と共にしっかり

と取り組んで参ります。 
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１０日（木） 能登半島広域観光協会よりコロナ

後の能登地域の観光情勢や奥能登地震における

風評被害など聴取 

 

能登半島広域観光協会よりコロナ後の能登地域の観

光情勢や奥能登地震における風評被害など聴取。能登

観光の魅力創出について意見交換です。 

夕方、事務所近隣の町会の夏祭り神事に立ち寄りまし

た。大森宮司より、神事の云われとして、古来からの

海難事故に対する航海安全祈願として行われるとの

事で地域の歴史を知る良い機会でした。 

 

１１日（金） 金沢東部環状道路月浦町〜神谷内

町間 4車線化開通式に国交政務官公務として参

加です 

 

金沢東部環状道路月浦町〜神谷内町間 4車線化開通式

に国交政務官公務として参加です。引き続き、交通渋

滞緩和の為に事業推進に取り組んで参ります。 

 

１２日（土） 昨日、在京当番に備えて上京しまし

た 

 

昨日、在京当番に備えて上京しました。 

日中の猛暑を避け、国会周辺を朝のウォーキングです。

東京では台風の影響で時折の雨で少し涼しめです。明

日の能登便で帰郷します。 

 

１３日（日） 能登の偉大な自民党の先人の先生

方を偲び、今年も墓前や仏前にお参りを致しま

した 

 

朝までの在京当番を終え、能登午前便で帰郷です。 

能登の偉大な自民党の先人の先生方を偲び、今年も墓

前や仏前にお参りを致しました。益谷秀次先生、坂本

三十次先生、稲村左近四郎先生、瓦力先生の足跡に少

しでも近づける様に、今後ともふるさとの為に努めて

参ります。 
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１３日（日） 中能登町・羽咋市・志賀町にて街頭

活動です。 

 

先生方の墓参を終え、中能登町・羽咋市・志賀町にて

街頭活動です。多くの皆様に激励を頂き感謝致します。 

ふるさとに帰省される皆さんにとって久しぶりに制

限なしでのお盆となります。ゆっくりと家族との大切

な時間をお過ごし頂きたいと思います。 

 

１３日（日） 禅の里花火大会松明の夕べに立ち

寄りました。 

 

禅の里花火大会松明の夕べに立ち寄りました。地域バ

ンドやフラで大いに会場が盛り上がり、地元ソングで

会場が一つに‼︎ 坂口輪島市長と共に松明に点火。先

祖の霊である精霊様を迎え、花火大会でクライマック

スです。 

 

１４日（月） 志賀町富来地区・輪島市・穴水町に

て街頭活動です。 

 

本日も猛暑の中ではありますが、志賀町富来地区・輪

島市・穴水町にて街頭活動です。吹き出す汗を拭いな

がら、ドライバーの皆さんにご挨拶です。途中、輪島

市にて森市議に合流して頂きました。引き続き、お盆

をお楽しみ下さい。 

 

１４日（月） 穴水沖波大漁祭りに立ち寄りまし

た 

 

日中の街頭活動を終え、穴水沖波大漁祭りに立ち寄り

ました。4 年ぶりの開催で、猛暑の中、迸る汗を拭い

ながら、多くの若衆がキリコを担ぎ上げる姿に熱気が

伝わってきます。祭りの賑わいが、地域の活力に繋が

るように、しっかりと応援して参ります。 
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１６日（水） 石川七尾日中友好協会 日中友好

慰霊祭に参加です 

 

石川七尾日中友好協会 日中友好慰霊祭に参加です。

戦中、七尾港の港湾労働で亡くなられた中国人労働者

の慰霊法要。今後とも港湾振興や日中友好の立場とし

てこの様な取り組みを支援をして参ります。 

 

１６日（水） 七尾市内にて辻立ちや街頭活動を

行いました 

 

本日は七尾市内にて辻立ちや街頭活動を行いました。

中島豊川地区にて朝の辻立ち途中に突然の土砂降り

に遭遇。 

また、夕方には小丸山公園下・能登食祭市場前にて台

風一過の青空の下での街頭活動は大変清々しく気持

ちいい 1 日でした。 

 

１６日（水） JAわかば、和倉温泉旅館協同組

合、商工会議所、七鹿漁協、七鹿建設業協会等に

表敬訪問です 

 

七尾市内にて街頭活動の合間に、JA わかば、和倉温泉

旅館協同組合、商工会議所、七鹿漁協、七鹿建設業協

会等に表敬訪問です。各業界の課題等について意見交

換です。 

 

１７日（木） 本日は朝から七尾市内の漁協巡り

です。 

 

本日は朝から七尾市内の漁協巡りです。各漁協より水

産現場の抱える課題や取り組み、今後の見通しなど意

見交換。また、台風 7 号の影響での予防対策で定置網

の引き上げ作業中の現場を視察。暑い中での作業、本

当にご苦労様です。引き続き、水産振興に取り組んで

参ります。 
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１７日（木） 珠洲市・能登町松波・同町宇出津に

て街頭活動です。 

 

漁協への訪問を終え、珠洲市・能登町松波・同町宇出

津にて街頭活動です。 

夕方からの街頭活動でしたので少し暑さも和らぎ、珠

洲市内ではスコールの様な土砂降りもありましたが、

多くのドライバーの皆さんから激励を頂きました。 

また、能登町松波では金七能登町議会議長に応援に駆

け付けて頂きました。まだまだ猛暑が続きますが、皆

さん、暑さに負けず頑張りましょう。 

 

１７日（木） 能登町国重地区の夏祭りに立ち寄

りました 

 

能登町国重地区の夏祭りに立ち寄りました。夜、地域

の若衆が鬼の装束をまとい激しく躍動感ある奉納太

鼓で祭りが始まり、燃える松明の灯りでキリコが町内

を練り歩きます。 

その昔、干ばつと疫病に苦しんだ村人が神前で雨乞い

の太鼓を打ち鳴らし、五穀豊穣を祈願したことに由来

する夏祭りです。 

明日は在京当番の日なので翌朝、始発の新幹線で上京

します。 

 

１８日（金） 「宿・食・温泉」なら能登・七尾への

観光 PRブースに立ち寄りました。 

 

始発の新幹線で上京。国交省公務を終え、東京丸の内

KITTE 地下 1F にて行われている「宿・食・温泉」な

ら能登・七尾への観光 PR ブースに立ち寄りました。 

能登のじわもんやグルメ・物販コナーなど里山里海の

能登魅力が満載です。この機会に能登・七尾に来られ

る方々の良いキッカケになる事を期待します。 

17 日〜19 日までの 3 日間の開催です。お近くにお寄

りの際は是非、お立ち寄り下さい。 

 

１９日（土） 内灘町・かほく市・羽咋市で街頭活

動です。 

 

在京当番を終えて、新幹線で帰郷です。到着後、直ち

に内灘町・かほく市・羽咋市で街頭活動です。週末は

たくさんのイベントやお祭りが開催されます。熱中症

に気を付けお楽しみ下さい。 
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１９日（土） 羽咋まつりに立ち寄りました。 

 

街頭活動を終えて、羽咋まつりに立ち寄りました。日

中の暑さも和らぎ、徐々に来場者も増え始めました。

各ブースでは商工会の皆さんが準備に余念がありま

せん。様々な催し物が目白押しです。皆様にとって素

敵なひと時となる事を願います。 

 

１９日（土） 福田晃悦志賀町議会議長 就任祝

賀会に出席です 

 

福田晃悦志賀町議会議長 就任祝賀会に出席です。自

民党青年局時代からの同志であり、友人の福田議長は

志賀町議会議員内では、まだ最年少であり、これから

更なる活躍が期待されます。引き続き、ふるさとの発

展の為に、共に頑張って参ります。 

 

１９日（土） 高階まつりに立ち寄りました 

 

高階まつりに立ち寄りました。日中の暑さに比べれば、

夜風も心地よく感じます。地域住民手作りのイベント

のフィナーレは 20 周年を記念しての花火大会です。

臨場感溢れる花火はきっと子供達を始め、地域の皆さ

んの心に深く刻まれる事でしょう。 

 

２０日（日） 七尾市・中能登町・宝達志水町にて

街頭活動です。 

 

本日は七尾市・中能登町・宝達志水町にて街頭活動で

す。お盆が過ぎても猛暑が続きますが、皆さんにはお

元気でお過ごし下さい。 
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２１日（月） 「昭友会」総会・意見交換会が輪島

市にて開催 

 

石川 3 区若手有志議員で活動する「昭友会」総会・意

見交換会が輪島市にて開催。平蔵県議前会長から太田

県議新会長にバトンを託し、開催地である輪島市から

来賓として宮下県議より激励を頂きました。今後とも

ふるさと能登・石川の振興発展の為に連携協力して頑

張って参ります。 

 

２２日（火） 輪島市洲衛交差点にて街頭活動

後、能登−羽田午前便で上京です 

 

本日朝、輪島市洲衛交差点にて街頭活動後、能登−羽

田午前便で上京です。 

国交省にて 3 件の要請対応です。 

⚫ 埼玉県穂坂泰議員同行にて国道 254 号バイパス

の早期完成について地元首長より要請です。 

⚫ 栃木県簗和生議員同行にて、地元首長と共に国道

4 号の整備促進について要請です。 

⚫ 福井県高木毅議員同行にて原子力発電所の避難

道路等のインフラ整備について関係首長と共に

要請です。 

また、その他、北陸新幹線の整備状況についてやイン

ド州副首相国交省表敬訪問に際し、会談レクチャーで

した。 

 

２３日（水） 穴水町議会と穴水商工会の一行の

皆さんが政務官室に合同表敬訪問です。 

 

本日は穴水町議会と穴水商工会の一行の皆さんが政

務官室に合同表敬訪問です。議会からは自民党穴水支

部として町の重要課題について要請。また、商工会の

皆さんと共にガソリンの高騰対策や地域の活性化に

ついて意見交換です。 

 

２３日（水） コロナ禍で打撃を受けた観光地の

再生を支援する国の補助事業に奥能登 2市 2

町が採択 

 

コロナ禍で打撃を受けた観光地の再生を支援する国

の補助事業に奥能登 2 市 2 町が採択された事を受け、

久岡輪島商工会議所会頭を始め、行政・経済界の関係

者が御礼・決意表明の為に政務官室へ来訪して頂きま
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した。 

採択されたのは奥能登の 2商工会議所と 3商工会が共

同で観光庁へ申請。「地域一体となった観光地・観光産

業の再生・高付加価値化事業」で、今年度から 2 年間

で 5 億 5 千万円の補助を受ける為、「奥能登地震の風

評被害も出ており、事業を通じて、地域を活性化して

欲しい」と激励を致しました。 

その他に刀祢珠洲商工会議所会頭、高木穴水商工会会

長、坂口輪島市長、泉谷珠洲市長が同行して頂きまし

た。 

 

２３日（水） インド マハーラーシュトラ州 ファ

ドナヴィス副州首相一行が国交省を表敬訪問 

 

インド マハーラーシュトラ州 ファドナヴィス副州

首相一行が国交省を表敬訪問。国際担当として州副首

相と会談です。 

同州で整備予定の高速鉄道や駅周辺開発事業、湾横断

道路事業などの円借款協力事業の推進について会談。 

日本の鉄道事業に対して様々な豊富な知見や経験を

高く評価をして頂き、来年度から国交省としても積極

的に協力をして参ります。 

 

２３日（水） インド州副首相との会談を終え、午

後の羽田−能登便で帰郷です 

 

インド州副首相との会談を終え、午後の羽田−能登便

で帰郷です。機材の遅れと天候の影響で 1 時間遅れの

フライトになりました。羽田空港で離陸直前で待機す

る機体が渋滞中です。 

到着後、輪島大祭に行って来ます。 

 

２３日（水） 輪島大祭に立ち寄りました。 

 

のと里山空港到着後に、輪島大祭に立ち寄りました。

4 年ぶりの制限なしの開催で、キリコを担ぐ若衆の掛

け声にも力が入ります。燃える松明で最高潮の盛り上

がりを見せていました。 
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２４日（木） かほく市戦没者慰霊式に参加 

 

かほく市戦没者慰霊式に参加。英霊に哀悼の意を捧げ、

我が国の平和と安定の為に全力を尽くす事を誓いま

した。 

終了後、かほく市・津幡町にて街頭活動を行いました。 

午後、県庁にて衆議院農林水産委員会石川県要望会に

馳知事を訪問。5 月の珠洲地震、7 月の河北郡市に発

生した豪雨災害における復旧要請対応です。引き続き、

県執行部より石川県農業施策について説明聴取、意見

交換です。 

県庁から七尾へ‼︎ 和倉温泉旅館協同組合に訪問。和

倉温泉の現状と活性化について意見交換です。 

 

２４日（木） かほく市・津幡町にて街頭活動です 

 

かほく市戦没者慰霊式が終了後、かほく市・津幡町に

て街頭活動です。津幡町では小町津幡町議が応援に駆

けつけて頂きました。しばらくは猛暑が続く様ですが、

体調管理にお気を付け下さい。 

 

２４日（木） 七尾市内事務所近隣の夏祭りに立

ち寄りました 

 

七尾市内事務所近隣の夏祭りに立ち寄りました。愛宕

神社に参拝し、地域の若衆へ激励です。久しぶりの祭

りの開催は地域の活力に繋がります。 

 

 

２４日（木） 輪島大祭二日目に立ち寄りました 

 

輪島大祭二日目に立ち寄りました。住吉神社にて参拝

を終え、大神輿と共にキリコの熱気を体感です。祭り

によって地域の活力が盛り上がる事を願います。 
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２５日（金） 能登島大橋前にて朝の辻立ちや夕

方から内灘町・かほく市にて街頭活動を行いまし

た。 

 

本日も能登島大橋前にて朝の辻立ちや夕方から内灘

町・かほく市にて街頭活動を行いました。 

能登島大橋前にて朝の辻立ちにて相撲部の後輩の中

山君が激励に立ち寄って頂きました。 

また、夕方からの街頭活動でも沢山のドライバーの皆

さんから激励を頂きました。感謝致します。皆様もお

元気でお過ごし下さい。 

 

２５日（金） かほく市 哲楽夜市に立ち寄りまし

た 

 

かほく市 哲楽夜市に立ち寄りました。 

プロジェクションマッピングや屋外・屋内の映画上映、

多彩なジャンルのグルメが集結。8/25〜27 までの 3 日

間の開催です。西田幾多郎記念哲学館に多くの地域の

皆さんが集う事を願います。 

 

２５日（金） かほく市外日角地区秋季例祭前夜

祭に立ち寄りました 

 

哲楽夜市からかほく市外日角地区秋季例祭前夜祭に

立ち寄りました。コロナ禍では地域の祭礼や伝統文化

の継承が危ぶまれましたが、こうして地域の子供達が

元気にお祭りや様々な行事に参加出来ることが地域

にとっての一番の喜びですね。 

 

 

２６日（土） 七尾市・中能登町・羽咋市にて街頭

活動です 

 

七尾市・中能登町・羽咋市にて街頭活動です。まだま

だ暑さ絶好調、本日も様々なイベントが目白押しです

が体調管理に気をつけてお過ごし下さい。 
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２６日（土） かねまるまーけっと vol.4夏に立

ち寄りました。 

 

街頭活動を終え、かねまるまーけっと vol.4 夏に立ち

寄りました。以前は午後から立ち寄った為、ほとんど

が売り切れ状態だったのを反省。多くの家族連れの皆

さんと一緒に各ブースでお買い物です。 

 

２６日（土） ノトゲキマルシェ vol.1、に立ち寄

りました。 

 

金丸を後に、ノトゲキマルシェ vol.1、に立ち寄りまし

た。ノトゲキ「銀河鉄道の夜」の上映前にマルシェで

お楽しみです。 

 

２６日（土） 七尾町人「夏祭り」に立ち寄りまし

た 

 

七尾町人「夏祭り」に立ち寄りました。風情ある雰囲

気の中で、猛暑も打ち水でひんやりです。七尾の情緒

溢れるイベントに、来場の皆さんも、夏の暑さも和ら

ぐひと時でした。 

 

２６日（土） 翌日 27日に行われる「鎌打ち神

事」の準備の為にお越しの地元区長さんから説

明聴取 

 

翌日 27 日に行われる「鎌打ち神事」の準備の為にお

越しの地元区長さんから説明聴取。 

無病息災や豊作を祈った神事は神代の時代に、地域の

支配者が鎌で草を刈り、害虫や害鳥を退治して開拓し

たとの言い伝えに基づき、毎年八月二十七日に行われ

ています。台風や雷、竜巻から地区を守ることも祈願。

これからも地域の大切な行事が守り伝え続けていく

事を願います。 
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２６日（土） 田鶴浜あかりまつり 2023・はまま

ーけっとに立ち寄りました 

 

田鶴浜あかりまつり 2023・はままーけっとに立ち寄り

ました。夕方からあかり点灯式や空飛ぶランタンが夜

空に舞う姿が幻想的に思えます。イベント各会場でも

皆さん元気いっぱいです。 

 

２６日（土） カフェ・ロエール 2023に立ち寄

りました 

 

カフェ・ロエール 2023 に立ち寄りました。穴水町商

工会周辺で開催。商店街通りのキャンドルのライトア

ップ必見です。ステージイベントや各種屋台でお楽し

み下さい。 

 

２６日（土） 能登町鵜川にわか祭りに立ち寄り

ました 

 

能登町鵜川にわか祭りに立ち寄りました。4 年ぶりの

制限なしの開催。若衆の皆さんの祭りにかける意気込

みが伝わってきます。地域の伝統文化を後世に繋げて

いく為にも、これからも全力で応援します。 

 

２７日（日） 在京当番の為、早朝 6時の始発の

新幹線かがやきで上京です。 

 

本日、在京当番の為、早朝 6 時の始発の新幹線かがや

きで上京です。到着後、ウォーキングなど、リフレッ

シュを兼ね、明日からの公務に備えます。 
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２８日（月） 総理官邸にて月例経済報告等に関

する関係閣僚会議に参加です 

 

総理官邸にて月例経済報告等に関する関係閣僚会議

に齊藤国交大臣の代理として参加です。先月に引き続

き、総合的に景気は緩やかに回復傾向です。 

次に党本部にて自民党港湾議員連盟総会に政務三役

を代表して出席。令和 6 年度予算概算要求・台風 6 号

及び 7 号の被害状況・名古屋港コンテナターミナルの

システム障害についてなどが議題です。 

国交省にて額賀福志郎議員紹介にて東関東自動車道

及び国道 51 号の整備促進についで要請でした。 

 

２９日（火） 今日は福島県産のお弁当の実食で

す 

 

今日は福島県産のお弁当の実食です。海外からの様々

な嫌がらせに負けない様にしっかりと応援致します。 

事務所、職員一同美味しく頂きました。皆様の応援も

よろしくお願いします。 

 

２９日（火） 自民党内灘支部と自民党珠洲支部

の議会の皆さんが国交政務官室に要請活動の為

に来訪して頂きました。 

 

前日からの勉強会や研修会に引き続き、自民党内灘支

部と自民党珠洲支部の議会の皆さんが国交政務官室

に要請活動の為に来訪して頂きました。 

内灘支部からは内灘海岸の漂着ごみ対策や侵食対策、

豪雨災害での復旧対策など。珠洲支部からは珠洲地震

での復旧対策や奥能登国際芸術祭に向けての支援対

策など、重要課題について要請を頂きました。しっか

りと取り組んで参ります。 

また、その他 4 件の要請対応です。 

⚫ 長野県井出庸生議員同項にて地元首長と共に中

部横断自動車道の整備促進について要請です。 

⚫ 静岡県井林辰憲議員同行にて地元首長と共に国

道 150 号バイパス整備促進・駿河海岸の保全施設

整備促進について要請活動です。 

⚫ 長崎県山本啓介議員同行にて地元首長と共に西

彼杵(にしそのぎ)道路の整備促進について要請

です。 

⚫ 岐阜県棚橋泰文議員紹介にて国道 417 号の整備・

揖斐川河川事業の促進等について要請対応でし

た。 

 



 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 8月活動報告 

 

19 

３０日（水） 中能登町議会の皆さんが国交省政

務官室に要請活動の為、来訪です。 

 

昨日の勉強会に引き続き、中能登町議会の皆さんが国

交省政務官室に要請活動の為、来訪です。豪雨災害対

策による河川改修やマイナンバーカード、地域公共交

通など、多岐に渡る課題について要請を頂きました。 

引き続き、国会見学に同行致しました。今回の経験を

今後の議会活動に是非、活かして頂きたいと思います。 

 

３０日（水） 輪島市・七尾市にて街頭活動です。 

 

本日の公務を終え、羽田−能登便で帰郷です。空港に

到着後、直ちに、輪島市・七尾市にて街頭活動です。 

夕方でも、日差しがジリジリと額に突き刺さります。

まだまだ、猛暑が続きますが、元気に頑張って参りま

す。 

 

３１日（木） リハビリテーションの充実強化に

対しての要請対応です 

 

地元七尾事務所にて、リハビリテーション 3 団体(理

学療法士・作業療法士・言語聴覚士)より、来年度、関

係予算の確保やリハビリテーションの充実強化に対

しての要請対応です。 

専門分野の人材育成と充実強化は、地域医療を支える

上で重要です。特に能登地域の人材不足は深刻で、県・

国をはじめあらゆる施策を連携しながら、取り組んで

参ります。 

 

３１日（木） 自民党石川県連と地域支部(石川

3区)との意見交換会に参加です 

 

自民党石川県連と地域支部(石川 3 区)との意見交換会

に参加です。 

県連より党員確保のお願いと各地域支部より要請課

題について提言です。各支部からの要請に対して、し

っかりと取り組んで参ります。 
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３１日（木） 志賀町・富来地区・穴水町にて街頭

活動です 

 

午前の地域支部との意見交換会を終え、午後から、志

賀町・富来地区・穴水町にて街頭活動です。猛暑も少

しづつ和らいできました。明日の国交省防災訓練に備

え、これから夕方の能登~羽田便で上京します。 

 

３１日（木） 香り豊かなアイスコーヒーでクー

ルダウンです 

 

のと里山空港にて出発機が 1 時間遅れの為、穴水町に

て時間調整です。香り豊かなアイスコーヒーでクール

ダウンです。 


